

Le MOC Bruxelles dénonce l'intervention brutale survenue dimanche 17 juin lors de la contre manifestation organisée par la Jeunesse ouvrière chrétienne (JOC) et les Jeunes FGTB (21.6.12)

Ce dimanche 17/06/12, une manifestation était organisée par le Partit populaire (PP) pour dénoncer «le fascisme islamique», suivi de très près par le mouvement d'extrême droite Nation. Une autre manifestation avait été organisée par la JOC et les Jeunes FGTB pour décrier la récupération politique faite d'un fait divers qui a monté en épingle un petit groupe d'islamistes radicaux Sharia4belgium composé de quelques allumés qui sont loin de refléter la majorité de la population musulmane en Belgique.

Les manifestants entendaient s'opposer à tous les fascismes. En effet, ils considèrent que le parti populaire qui prétend dénoncer l'autoritarisme des fondamentalistes, oublie qu'il « participe à la même dynamique » en prônant une vision autoritaire et raciste de notre société.

Les manifestants antifascistes ont été vivement réprimés. La police, expliquant après coup avoir voulu «les empêcher» de rejoindre l'autre manifestation, les a stoppés à la hauteur de la station de métro Trône. Une trentaine de jeunes ont alors décidé de s'engouffrer dans la station de métro. La police a directement réagi en chargeant violemment les manifestants après les avoir bloqués dans le métro sans aucune sommation. On dénombre une trentaine de personnes interpellées parmi lesquelles plusieurs blessées dont deux en sang qui ont dû être évacués en urgence à l'hôpital.

Pendant ce temps là, les extrémistes de Nation, eux déambulaient tranquillement dans les rues en scandant des propos racistes incitant à la haine, protégés par un cordon de policiers.

Le MOC condamne fermement l'intervention violente et qui plus est inutile de la police. En effet, autant il est facile de comprendre que la police voulait les empêcher de se mêler à l'autre manifestation, autant on ne comprend plus lorsqu'il s'agit de les charger violemment à coup de matraque alors qu'ils étaient calmes et ne cherchaient pas le conflit. Le MOC Bruxelles demande des explications quant aux ordres qui ont été donnés et ne manquera pas d'être présent lors de l'interpellation de notre Ministre de l'Intérieur.

En outre le PP a beau essayer de se distancer de Nation devant la presse, il n'est en la réalité pas à son coup d'essai de collaboration avec l'extrême droite: en effet, en novembre dernier à Liège, c'est aussi le PP qui est à l'origine du rassemblement de Vigies (ASBL soit-disant apolitique créée par le Parti Populaire) où on pouvait retrouver toute l'extrême droite néo-nazie et néo-fasciste. L'événement s'était conclu par des saluts nazis, des appels à la violence, ainsi qu'à la haine raciale, religieuse et culturelle. Qu'on ne s'y trompe donc pas, l'extrême droite n'a pas disparu du paysage francophone mais elle réapparaît sous des formes plus sournoises.

Rappelons que ce phénomène s'accroît également considérablement chez nos voisins: en France, l'extrême droite de Le Pen remporte 2 sièges aux élections législatives, en Grèce, 18 néonazis siégeront au Parlement. Il faut donc rester vigilants, surtout en temps de crise.

Rappelons qu'en 1929, c'est l'augmentation du chômage et de la misère qui permet au N.S.D.A.P. (Parti National-Socialiste des Travailleurs Allemands), le parti nazi, de prendre de l'importance!

Pour de plus amples informations sur la répression policière, voir le site de la JOC.

www.stop-repression.be